

Les enseignants péruviens sont toujours en grève



Lima, 9 août (RHC)- Les syndicats des enseignants du Pérou poursuivent aujourd'hui une grève pour exiger des augmentations de salaires et l'abrogation de la Loi de Réforme de l'Éducation bien que le gouvernement ait annoncé la reprise des cours.

Les enseignants poursuivent la grève malgré les menaces de sanctions et de licenciement proférées par le gouvernement.

En signe de réponse à la grève, qui dure depuis plus de 50 jours, le chef d'état du Pérou, Pedro Pablo Kuczynski, a convoqué un dialogue demain avec les dirigeants syndicaux au palais présidentiel.

Le président a demandé aux enseignants de renoncer à toute acte de violence et cependant ces derniers ont été violemment réprimés par la police lorsqu'ils manifestaient pour appuyer leurs revendications.



Radio Habana Cuba